



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

réforme

Question écrite n° 43559

Texte de la question

M. Marc Joulaud souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la santé et de la protection sociale sur la réforme actuellement engagée de l'assurance maladie. Cette réforme fait logiquement appel à la responsabilisation des familles, des usagers et des patients afin de rétablir les équilibres financiers tout en contribuant à l'amélioration de la qualité des soins. Il lui demande cependant si dans ce cadre et dans le cadre des organisations et des structures de gouvernance de l'assurance maladie, il envisage d'intégrer une représentation de l'Union nationale des associations familiales, lesquelles considèrent que leur représentation serait logique compte tenu du fait qu'il a dans le cadre de la réforme fait appel à une responsabilisation des familles et des usagers.

Données clés

Auteur : [M. Marc Joulaud](#)

Circonscription : Sarthe (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 43559

Rubrique : Assurance maladie maternité : généralités

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 juillet 2004, page 5280